



De 13 asistentes, al final quedaron seis Priistas hacen desaire a *Alito* en reunión plenaria

ENTRE los ausentes durante todo el discurso del dirigente del partido fueron los senadores Osorio Chong y Ruiz Massieu; Jorge Ramírez pide "tener mucho cuidado con las alianzas"

Por Magali Juárez

nagali.juarez@razon.com.mx

Algunos senadores del Partido Revolucionario Institucional (PRI), entre quienes está Miguel Ángel Osorio Chong, le hicieron el vacío al dirigente nacional, Alejandro Moreno, al negarse a participar en el encuentro con él, durante los trabajos correspondientes a la plenaria legislativa.

De acuerdo con lo que describieron quienes estuvieron presentes, en cuanto el líder nacional llegó al lugar donde se realizaron las actividades para preparar la agenda legislativa que promoverán los senadores para el próximo periodo ordinario, el coordinador de la bancada, Miguel Ángel Osorio Chong, se retiró del lugar, sin que siquiera se cruzaran en el camino.

De hecho, al principio del encuentro con *Alito* Moreno sólo estuvieron presentes cinco de los 13 legisladores que forman parte del grupo parlamentario, ya que entre los que se retiraron después de que se salió Osorio Chong del lugar, antes de que ingresara al salón el dirigente priista, fueron Claudia Ruiz Massieu, Sylvana Beltrones, senadora por Sonora; Nuvia Mayorga, de Hidalgo, y Eruviel Ávila Villegas, exgobernador del Estado de México.

Sin embargo, después se reincorporaron otros tres senadores que también se habían retirado, entre los que se incluyó el anfitrión, el senador Jorge Carlos Ramírez Marín, dado que las actividades de la plenaria priista se llevaron a cabo en Mérida, Yucatán, su estado.

Otros de los senadores priistas que se habían salido y que, al igual que lo hizo Ramírez Marín, se reincorporaron a la reunión con el dirigente nacional priista, fueron la coahuilense Verónica Martínez y Ángel García Yáñez, de Morelos, pero se volvieron a mover.

Al final sólo quedaron seis de los 13 senadores que forman parte del grupo parlamentario priista —Jorge Carlos Ramírez Marín, Carlos Aceves del Olmo, Beatriz

Paredes Rangel, Manuel Añorve Baños, Mario Zamora y Claudia Anaya—, y se destaca que en todo el discurso de *Alito* Moreno quienes se ausentaron fueron el coordinador Miguel Ángel Osorio Chong y la senadora Claudia Ruiz Massieu.

Entre los cinco senadores que permanecieron en todo el encuentro se incluyó el líder de la Confederación de Trabajadores de México (CTM), Carlos Aceves del Olmo; la exdirigente nacional del partido, Beatriz Paredes Rangel; el político guerrerense Manuel Añorve Baños; el senador por Sinaloa Mario Zamora, y la senadora por Zacatecas Claudia Anaya.

Tanto Miguel Ángel Osorio Chong como Claudia Ruiz Massieu, junto con los expresidentes del Revolucionario Institucional, demandaron públicamente, en semanas anteriores, el cambio en la presidencia nacional del tricolor debido a que argumentaron que la conducción de Alejandro Moreno ha dejado malos resultados al partido.

Durante el discurso que Moreno Cárdenas dio ante los senadores, remarcó que el PRI debe mantener la apertura para apoyar la agenda legislativa de temas que generen beneficios directos para el país, por lo que confió en que se mantenga la comunicación entre las bancadas.

En el encuentro, el senador Jorge Carlos Ramírez Marín se refirió al tema de las coaliciones que pacta el PRI y consideró que sus integrantes deben "tener mucho cuidado con las alianzas, que le presten atención a los procesos".

EL DATO

LA BANCADA del tricolor en el Senado definió ayer una agenda prioritaria en temas como salud, educación, economía, desarrollo social, seguridad, igualdad, desarrollo rural, entre otros.



Foto: Especial

EL LÍDER del tricolor (centro), durante el encuentro con senadores, en Mérida, ayer.